

# *Cuba et la Chine misent sur la consolidation du dialogue et des relations bilatérales*

---



La Havane, 26 oct. (RHC).- Ricardo Cabrisas, vice-président du Conseil des ministres de Cuba, s'est réuni ce jeudi à Beijing avec Wang Yi, ministre chinois des Affaires étrangères.

Les deux parties ont souligné que l'échange de visites de haut niveau entre nos deux pays a consolidé le dialogue et la confiance politique mutuelle.

Ricardo Cabrisas et Wang Yi se sont accordés à signaler que les relations entre Cuba et la Chine continueront à se consolider sur la base de l'égalité et du respect mutuel.

Wang Yi a relevé que le président chinois Xi Jinping accorde une grande importance à la visite que le Chef d'État cubain réalisera début novembre en Chine.

De son côté, Ricardo Cabrisas a mis l'accent sur la sympathie qu'éveille chez nous l'initiative chinoise de développer la frange et la route de la soie jusqu'en Amérique Latine et les Caraïbes.

Ricardo Cabrisas s'est également entretenu à Beijing avec le ministre chinois du commerce, Zhong Shan. Ce dernier a confirmé la volonté de continuer à élargir les échanges et la coopération bilatérale.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/174997-cuba-et-la-chine-misent-sur-la-consolidation-du-dialogue-et-des-relations-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**